Comunicado



Julio 8, 2020

Jetta mantiene su liderazgo en ventas en la primera mitad del año y es el auto más buscado en Google

- Jetta ha logrado mantener su liderato en ventas de su segmento.
- Jetta se coloca en el primer lugar de búsquedas de autos en internet en México.

Puebla, Pue. 8, julio 2020. En la primera mitad del año, tanto Vento, Golf y Tiguan se mantienen en el top 3 de ventas de sus segmentos, con 12,699, 869 y 4,049 unidades vendidas respectivamente. Jetta continúa con el liderato de su segmento con 9,296 unidades vendidas en los meses acumulados de este año, y no solo eso: ¿sabías qué Jetta, es el auto más buscado en Google? Este emblemático modelo de Volkswagen se ubica en la posición de honor del top 20 de búsquedas de la industria automotriz en México. Parece que sí, "todo el mundo tiene un Jetta, al menos en la cabeza".

El amor hacia este legendario modelo entra por los ojos, pues su diseño es cautivador y es una de las características que las personas más resaltan. Tanto el diseño refinado de sus versiones Trendline, Comfortline y Highline como el look deportivo del R-Line y el Jetta GLI que, más allá de su aspecto agresivo, destaca con la potencia de su motor 2.0 turbo cargado y sus elementos de seguridad y tecnología en su interior.

Jetta no solo es el automóvil más buscado en Google, sino también uno de los modelos más citados en las redes sociales; usuarios de la plataforma Twitter, por ejemplo, son muy activos al preguntar sobre precios, cotizaciones, promociones o futuros lanzamientos y actualizaciones, además de expresar su lealtad a este modelo que los ha acompañado en sus diversas historias de vida durante décadas.

Este sedán, ya con siete generaciones en su historia, cuenta con una manufactura impecable, orgullosamente fabricado en la planta en Puebla. Las innovaciones tecnológicas, además de sus prestaciones y el desempeño del motor 1.4 TSI, logran que en Jetta se experimente el confort y la calidad a un precio competitivo.

Contacto para prensa

Volkswagen México Marion Fröhner Relaciones Públicas marion.frohner@vw.com.mx

Volkswagen México Ingrid Serrano Relaciones Públicas sara.serrano@vw.com.mx









Más información en: https://www.vw.com.mx/

Comunicado



Y para lograr un trayecto aún más ameno, Jetta cuenta con el radio con sistema Volkswagen App-Connect y pantalla touch, esto sin contar el volante multifunciones y el Volkswagen Digital Cockpit, en la versión Highline.

Para Volkswagen la seguridad es prioritaria, por eso Jetta cuenta con seis bolsas de aire, sistema de antibloqueo de frenos (ABS), el sistema de control electrónico de estabilidad (ESC) y el freno multicolisión de serie, entre otros sistemas de asistencia, que aportan un desempeño seguro y fluido ante distintas circunstancias que puedan ocurrir en el camino.

Por todas estas razones y más, es que Jetta se ha mantenido en la cabeza y en el corazón de los mexicanos desde que arribó al país en el año de 1981, bajo el nombre de Atlantic. Sin duda, una historia de éxito, evolución y amor.

Consulta más información de Jetta y Jetta GLI, incluyendo sus ofertas financieras en www.vw.com.mx

Sobre Volkswagen de México

Las oficinas corporativas de Volkswagen de México, así como la planta armadora de vehículos se localizan en la ciudad de Puebla, en la capital del estado, a 120 km al sureste de la ciudad de México. En enero de 2013, en Silao, inició operaciones la Planta de Motores Guanajuato. En 2019, Volkswagen de México produjo 443,414 vehículos en su planta de Puebla y 333,354 motores en la planta de Silao. Asentada sobre una superficie de 300 hectáreas, la planta de vehículos de Volkswagen de México es una de las más grandes del Grupo Volkswagen. En la planta de Puebla se producen los modelos: Jetta, Golf y Tiguan, versión larga; así como motores, ejes y catalizadores. La Planta de Motores Guanajuato está edificada sobre una superficie de 60 hectáreas y produce la tercera generación de los motores EA888 para las plantas de vehículos de Volkswagen en Puebla, Chattanooga (Estados Unidos) y Audi, en San José Chiapa (Puebla). Volkswagen de México comercializa en el mercado doméstico las marcas del Grupo Volkswagen: Volkswagen, Volkswagen Vehículos Comerciales, SEAT, Audi, Bentley y Porsche. En 2019, estas marcas entregaron 181,691 vehículos ligeros a sus clientes.